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Der Beitrag ist das überarbeitete Vorwort der HerausgeberInnen des Sammelbandes Zentren und Peripherien in Herrschaft und Kultur Österreich-Ungarns. Das symbolische und narrative Verhältnis von Zentren und Peripherien werden vor dem Hintergrund gesellschaftlicher Machtverhältnisse thematisiert. Die Methodiken reichen dabei von Wirtschafts- und Sozialtheorie bis zu Postkolonialismus und Nomadismus.








The article is the revised edition of the editors' introduction of the des anthology Cores and Peripheries within the Rule and Culture of Austria-Hungary. The symbolic and narrative relations between centers and peripheries are focussed against the background of social power relations. The methods of analysis offered here range from economic and social theories to postcolonial studies and nomadology.
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